

## ABSTRAK

**Shofia Isnaini, (1810110144), “Pola Asuh Ayah *Single Parent* Dalam Pendidikan Nilai-Nilai Moral Keagamaan Anak Di Desa Dukuhseti Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati”.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) bagaimana pola asuh ayah *single parent* dalam pendidikan nilai-nilai moral keagamaan pada anak di Desa Dukuhseti. 2) apa saja nilai-nilai moral keagamaan yang diajarkan pada anak di Desa Dukuhseti. 3) apa saja faktor yang mempengaruhi pola asuh ayah *single parent* dalam pendidikan nilai-nilai moral keagamaan pada anak di Desa Dukuhseti.

Jenis penelitian ini termasuk jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Subyek penelitian ini berdasarkan kategori pendidikan ayah *single parent* lulusan SD, SMP, SMA dan S1, serta anak dari masing-masing ayah *single parent*. Sumber datanya menggunakan sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data ini dengan melakukan observasi, wawancara dengan ayah *single parent* beserta anaknya, dan melakukan dokumentasi. Kemudian, dilakukan pengujian keabsahan data dengan cara meningkatkan ketekunan mencari data informasi, triangulasi dan menggunakan bahan referensi. Semua data yang diperoleh kemudian dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif yaitu: reduksi data, penyajian data, kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini berupa: 1) Pola asuh ayah *single parent* di Desa Dukuhseti Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati dengan latar belakang pendidikan yang berbeda-beda, yaitu ayah *single parent* lulusan SD menerapkan pola asuh demokratis dan permisif, ayah lulusan SMP dan SMA menerapkan pola asuh demokratis dan otoriter, serta ayah lulusan S1 menerapkan pola asuh demokratis. 2) Nilai-nilai moral keagamaan yang diajarkan ayah *single parent* kepada anaknya berupa sikap jujur, tidak bohong, selalu disiplin akan waktu dan aktivitas, peduli dengan orang lain, menghormati orang lain dan nilai religiusitas yang diterapkan dalam kehidupan sehari-harinya. 3) faktor yang mempengaruhi pola asuh ayah *single parent* dalam pendidikan nilai-nilai moral keagamaan pada anak yaitu berupa faktor internal yang terdiri dari usia, watak atau karakter. Selain itu terdapat juga faktor eksternal yang mempengaruhi antara lain; pendidikan orang tua, pengaruh teman sebaya dan lingkungan serta kesibukan orang tua

**Kata Kunci: Pola Asuh, Ayah, *Single Parent*, Nilai-Nilai Moral Keagamaan**